

## Parler de ses notes à un entretien de m2 ?

Par **juristeenherbe86**, le **25/06/2012** à **11:18**

Bonjour,

je suis convoqué à un entretien oral de sélection en M2 droit de la santé. Nous sommes 130 étudiants convoqués à cet entretien !!

Aussi, j'ai une question à vous poser : Pensez-vous qu'à l'entretien l'on peut parler de ses (bonnes) notes dans les matières en rapport avec le M2 pour souligner notre intérêt pour le M2 où bien le fait de mentionner de bonnes notes est-il perçu comme étant un peu prétentieux ?  
(auquel cas, je m'abstiendrais de parler de mes notes).

Je suis dans le flou! Si je suis convoqué, cela veut dire que mon dossier est jugé recevable (j'ai eu une mention AB à mon M1). Mais je ne sais pas si parler de ses notes est une bonne chose.

Je vous remercie d'avance de votre réponse.

Bonne continuation !

Par **bulle**, le **25/06/2012** à **11:51**

Bonjour,

Vous pouvez toujours glisser l'argument des notes comme si de rien était: "j'aime énormément cette matière parce que... d'ailleurs j'avais réussi à avoir une très bonne note car le sujet de partiel portait sur... qui est un sujet très vivant je trouve... blablabla.... Le but est de se mettre en avant après tout.

Par **Yn**, le **25/06/2012** à **12:57**

Quand tu es invité à un entretien de M2, c'est que les profs jugent que tu as le niveau universitaire requis pour suivre ce M2.

Traduction : tu as des bonnes notes, c'est bien, mais dis-toi que les 129 autres en ont

également.

L'entretien vise à départager les étudiants qui ont tous le niveau requis, parler de tes notes peut donc être à double-tranchant : les profs auront tes notes sous les yeux, ils les connaissent et veulent voir autre chose.

Par contre, si jamais ils te questionnent sur tes résultats, tu peux les détailler.

Par **Camille**, le **25/06/2012** à **13:28**

Bonjour,

D'accord avec bulle et Yn.

Évitez évidemment de claironner triomphalement vos bonnes notes, comme si c'était une preuve irréfutable.

Mais, les citer discrètement dans le cours d'un exposé ne peut pas trop faire de mal. On a quand même le droit d'être satisfait de ses bonnes notes.

Mais, à tout hasard, préparez-vous surtout à expliquer les mauvaises, on ne sait jamais...  
[smile17]